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Reunião da Comissão Consultiva do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do 
Rio Chapecó/Irani 

Data: 09/03/2020 Horário: 8H30 ás 11H00 

Local: Sala do Comitê Chapecó/Irani na Unochapecó – Chapecó - SC 

Participantes: Ivan T. Baldissera, Clenoir Soares, Kellen Cassaro, Aline Sobroza Pedroso, 
Sandro Luiz Treméa, Larissa de Lima Trindade, Luciano Bergonzi, Mauro Zandavalli, Vilmar 
Comassetto, André Leão e Iara Salete Vezaro. 

 

Pauta:  

1 – Processo Eleitoral – Atualização do processo eleitoral; 
2 – Proposta Plano de trabalho 2020; 
3 – Proposta Plano de Comunicação e mobilização; 
4 – Proposta Plano e Capacitação; 
5 – Informe repasse de recursos e aquisição de material de escritório; 
6 – Atividades Semana da Água; 
7 – Informe capacitação técnicos e auxiliares entidade executiva e secretários executivos 
em Itajaí – SC 
8 – Assuntos Gerais. 

 

O presidente do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Chapecó e Irani Sr. 
Ivan T. Baldissera, deu boas vindas e agradeceu a presença de todos. De imediato procedeu a 
leitura da pauta do dia e não havendo sugestões, foi aprovada pelos presentes dando-se início 
a reunião. O técnico da Ecopef Sr. André Leão informou a todos que na data de seis de 
fevereiro de dois mil e vinte, a equipe de trabalho do Comitê esteve em capacitação no período 
matutino e vespertino na sede da Ecopef em Concórdia– SC. Sobre o (item 01 da pauta) 
Processo Eleitoral – Atualização do processo eleitoral, o técnico da Ecopef Sr. André Leão 
atualizou a todos sobre as ações que foram tomadas e as próximas etapas a serem cumpridas 
de acordo com o Edital de Convocação do Processo Eleitoral 2020/2022. Informou também 
que houve somente uma chapa inscrita tendo como candidato a Presidência o Sr. Clenoir 
Soares representando a OCESC no segmento Usuário de Água, a Vice-presidência, o Sr. Adir 
Faccio representando a ARIS no segmento Usuário de Água e a Secretaria Executiva, a Sr.ª 
Manuela Gazzoni dos Passos representando a UNOESC Chapecó no segmento População da 
Bacia. A eleição será no dia 25 de março, sendo que a votação será por escrutínio conforme 
determina o edital de convocação. Sobre o (item 02 da pauta) Proposta plano de trabalho 2020, 
o Coordenador da Ecopef Sr. Vilmar Comassetto apresentou a proposta do  plano de trabalho 
que tem como objetivo apontar os recursos necessários para custear as despesas do Comitê 
de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Chapecó e Irani no desenvolvimento do seu 
plano de suas atividades  correspondentes à rotina da Gestão de Recursos Hídricos na bacia 
com ênfase na mobilização social, organização interna do comitê, capacitação e 
implementação dos instrumentos de gestão. Ações como: Organização Institucional e 
Operativa do Comitê, Comunicação e Mobilização Social e Capacitação. Sobre o (item 03 da 
pauta) Proposta do Plano de Comunicação e mobilização o Coordenador da Ecopef Sr. Vilmar 
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Comassetto apresentou a proposta das ações a serem desenvolvidas no ano de dois mil e 
vinte que tem por objetivo fortalecer a gestão dos recursos hídricos no território de atuação do 
Comitê do Rio Chapecó e Irani divulgando as ações e capacitando seus membros, equipe 
técnica da Ecopef e os atores sociais estratégicos indicados pelo Comitê sobre temas relativos 
a gestão participativa dos recursos hídricos, nos termos da Política Nacional e Estadual de 
Recursos Hídricos. Sobre o (item 04 da pauta) Proposta do Plano de Capacitação que tem 
como objetivo específico a capacitação dos novos membros e membros antigos que não 
participaram no ano de 2019. Foram apresentadas quatro temáticas consideradas relevantes e 
uma que será indicada através da enquete que será feita com os membros onde cada um 
poderá opinar de acordo com a sua necessidade de capacitação. O resultado será apresentado 
na Assembleia Geral Ordinária de vinte e cinco de março de dois mil e vinte. Sobre o (item 05 
da pauta) informe repasse de recursos e aquisição de material de escritório através de doações 
efetuadas da PCH Santa Rosa e PCH Prainha no valor de dois mil reais, decidiu-se que os 
referidos recursos serão destinados a compra de (uma mesa, duas cadeiras executivas, um 
arquivo de aço com 04 gavetas e um armário em mdf com duas portas e prateleiras). Sobre o 
(item 06 da pauta) Atividades Semana da Água foi enviado uma solicitação a todos os 
membros do Comitê de Bacias do Chapecó e Irani que informassem à equipe da Ecopef sobre 
quais entidades estariam realizando atividades durante o mês de março, sendo que comitê 
faria a sistematização dos eventos e ajudaria na divulgação dando maior visibilidade as ações 
na bacia. Sobre o (item 07 da pauta) Informe capacitação técnicos e auxiliares entidade 
executiva e secretários executivos em Itajaí – SC foi comunicado a todos e prontamente 
autorizado pela Diretoria que no período de onze de março a treze de março de dois mil e vinte 
o técnico da Ecopef Sr. André Leão, a auxiliar administrativa da Ecopef Srtª Iara Salete Vezaro 
e a Secretária Executiva do Comitê Chapecó e Irani Srª Aline Sobroza Pedroso estarão em 
treinamento. Sobre o (item 08 da pauta) Assuntos Gerais, foi discutido o conteúdo da 
correspondência enviada pelo representante da Achaq, Sr. Jorge de Matos Casaca. Para dar 
início à discussão, o Sr. André Leão fez a leitura do conteúdo da carta onde o representante 
manifesta discordância quanto ao resultado da assembleia setorial pública (ASP) do setor de 
usuários de água realizada em novembro de dois mil e dezenove, ocasião em que a entidade 
não foi selecionada como membro do comitê devido a não apresentação dos documentos 
previstos no edital em prazo anterior e/ou no dia da ASP.  Diante da manifestação da Achaq, 
os membros presentes na reunião discutiram o assunto e decidiram que durante a referida 
assembleia em assuntos gerais será concedida a palavra ao representante da Achaq para que 
exponha a situação.  Não havendo mais nada a tratar, o Presidente Ivan T. Baldissera 
agradeceu a presença de todos e deu a reunião por encerrada. Eu Iara Salete Vezaro, auxiliar 
administrativa da Ecopef, lavrei a presente memória, que após lida e aprovada segue assinada 
pelo presidente, acompanhada pela lista de presentes devidamente assinada. 

 
 
 

IVAN TADEU BALDISSERA 
                                                            Presidente do Comitê Chapecó/Irani 

 

Data: á definir Local: Sala do Comitê Chapecó /Irani –
Unochapecó – Bloco N – Chapecó- SC 

Horário: 08h30 

 


